

1. Record Nr.	UNINA9910348259603321
Autore	Al-Adhami Monther B
Titolo	Amman : Ville et société / / Jean Hannoyer, Seteney Shami
Pubbl/distr/stampa	Beyrouth, : Presses de l'Ifpo, 2015
ISBN	2-35159-465-7
Descrizione fisica	1 online resource (593 p.)
Altri autori (Persone)	AmirehOmar M ArnaudJean-Luc BiegelReiner CurmiBrigitte DejongJocelyn DepauleJean-Charles DestremauBlandine de Bel AirFrançoise Fethilhsan GilsenanMichael HamarnehMustafa B HannoyerJean HommeryRozenne KawarMary M. AmawiAbla MahadinKamel Ohannessian-CharpinAnna RazzazOmar M RifaiTaleb RoganEugene L SawalhaAseel ShamiSeteney ShteiwiMusa T. BisharatLeila —
Soggetti	History histoire urbaine Amman Jordanie

urbanisation
espace urbain
communautés
développement urbain
urban history
Jordan
urbanization
urban space
communities
urban development

Lingua di pubblicazione

Francese

Formato

Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

Nous avons été amenés à formuler l'hypothèse selon laquelle l'histoire de Amman est celle d'une ville rebelle à elle-même. À l'extrême, certains pourront même dire que Amman n'existe pas, que Amman n'est pas ou pas réellement une ville. Et de fait, Amman nous dérange car ce que nous en savons ne ressemble pas à l'image que nous nous faisons d'une ville comme on le dirait de Beyrouth, Damas, Bagdad ou Le Caire, pour ne parler que de capitales voisines. À suivre ce questionnement, nous convenons de reprendre à notre compte une approche de la ville qui veut qu'elle constitue une totalité signifiante douée d'expressions spécifiques en même temps que de caractéristiques communes à toute autre ville. De ce dernier point de vue, personne ne doutera de l'existence de Amman. Infrastructures, densités, activités, échanges, communications, etc., en font même une grande ville. C'est, par contre, dans l'ordre de la représentation que Amman pose problème. Soit que son modèle de citadinité n'est pas encore identifiable à celui d'autres villes connues. Et l'on verra, effectivement, que le mélange des influences qui ont façonné Amman peut en faire un cas à part. Soit, et c'est une piste de recherche que je voudrais privilégier, le silence de Amman sur son histoire est une partie même de cette histoire dont il s'agirait alors de déceler les clés d'accès au-delà de l'idéologie véhiculée par son texte modèle.
